

DER PARITÄTISCHE RUFT ZUR TEILNAHME AN DEMOKRATIE-DEMONSTRATIONEN IN SACHSEN AUF

30. Mai 2024



Kurz vor der Kommunal- und Europawahl finden in Sachsen zahlreiche Demonstrationen statt. Der Paritätische unterstützt das breite zivilgesellschaftliche Bündnis und ruft seine Mitgliedsorganisationen dazu auf, gemeinsam Menschenrechte und unsere Demokratie zu verteidigen.

In den vergangenen Monaten gab es in sächsischen Städten zahlreiche Kundgebungen für eine starke Demokratie und gegen den Rechtsruck in unserer Gesellschaft. Der [Verband](#) und viele Mitgliedsorganisationen waren Teil der Aufrufe oder haben teilgenommen.

Im Vorfeld der Wahlen am 9. Juni sind deutschlandweit weitere Demonstrationen angekündigt. Michael Richter, Landesgeschäftsführer des Paritätischen Sachsen, wirbt um breite Beteiligung in Sachsen und erklärt:

„In diesem Wahljahr geht es um viel: Um das zukünftige Miteinander in unserer Gesellschaft, die Menschenwürde und ein geeintes Europa. Viele Freiheiten und persönliche Rechte, die seit nunmehr 75 Jahren im Grundgesetz verankert sind, scheinen uns vielleicht selbstverständlich. Aber sie sind es nicht, wenn das Fundament des Grundgesetzes bröckelt: unsere Demokratie.“

Wir sind als gemeinnützige Organisationen wichtige Pfeiler dieser Demokratie. Unsere Mitgliedsorganisationen begleiten Familien, unterstützen Menschen in Lebenskrisen, pflegen oder helfen anderen dabei, sich selbst zu helfen. Soziale Arbeit stellt den Menschen in den Mittelpunkt und stärkt so den Zusammenhalt der Gesellschaft. Die Krisen unserer Zeit werden nicht durch Hetze und Ausgrenzung einzelner gesellschaftlicher Gruppen gelöst, sondern ganz im Gegenteil durch die Wahrung der Menschenwürde für alle die hier leben.

Der Paritätische steht für Vielfalt, Offenheit und Toleranz. Gerade jetzt müssen wir für diese Werte

einstehen und aufstehen. Deshalb rufe ich Sie dazu auf, die sachsenweiten Demonstrationen zu unterstützen. Lassen Sie uns Gesicht zeigen und ein aktiver Teil der Zivilgesellschaft sein. Und lassen Sie uns im Gespräch bleiben, wie wir als gemeinnützige Akteure die Demokratie stärken können.“

Der Paritätische Sachsen unterstützt das breite zivilgesellschaftliche Bündnis „[Wir sind die Brandmauer](#)“ und ruft zur Demo-Teilnahme auf, u.a. an diesen Orten:

Chemnitz: 7. Juni | 16 Uhr | Roter Turm

Dresden: 8. Juni | 15 Uhr | Theaterplatz

Leipzig: 8. Juni | 15 Uhr | Wilhelm-Leuschner-Platz

Hier finden Sie eine [Übersicht](#) zu den in Sachsen angekündigten Demonstrationen im Vorfeld der Kommunal- und Europawahl.